

Pejabat Imigrasi Soetta Dicotot

Dari Halaman 1

tarik semua yang ada di data dari penugasan di Soetta, kami ganti," ujar Agus dilansir dari CNNIndonesia.com melalui pesan tertulis, Sabtu (1/2).

Agus menegaskan, pihaknya tidak menoleransi apa pun bentuk pelanggaran. Ia memastikan, anak buahnya akan mendapat hukuman yang setimpal dengan perbuatannya.

"Saat ini mereka sedang dalam proses pemeriksaan internal. Mereka akan kita hukum sesuai kadar pertanggungjawaban," tegas Agus.

Dalam surat yang dikeluarkan pada 21 Januari 2025, Kedutaan Besar Republik Rakyat

Tiongkok atau Kedubes China menyatakan telah menjalin kontak dan koordinasi erat dengan Kantor Imigrasi Bandara Internasional Jakarta dan memecahkan setidaknya 44 kasus pemerasan, dengan jumlah total sekitar Rp32,75 juta yang dikembalikan kepada lebih dari 60 warga negara China.

Kasus dugaan pemerasan yang dilaporkan terjadi dalam kurun waktu Februari 2024 hingga Januari 2025.

"Ini hanya lah puncak gunung es karena lebih banyak warga negara Tiongkok yang diperas tidak mengajukan pengaduan karena jadwal yang ketat atau takut akan pembalasan saat masuk di masa mendatang," tulis mereka. Kedubes China berharap agar tanda-tanda

yang bertuliskan 'Dilarang memberi tip', 'Silakan lapor jika terjadi pemerasan' dalam bahasa Mandarin, Indonesia, dan Inggris dapat dipasang di tempat pemeriksaan imigrasi (TPI). Perintah larangan memberi tip juga dapat dikeluarkan kepada agen-agen perjalanan China sehingga mereka tidak akan menyarankan wisatawan untuk menyuap petugas imigrasi.

Lebih lanjut, Kedubes China menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kementerian Luar Negeri RI atas bantuan yang diberikan.

CNNIndonesia.com sudah menghubungi kontak terkait di Kedubes China, yakni Liu Lin, untuk mengonfirmasi surat tersebut. Namun, belum diperoleh balasan hingga berita ini ditulis. **(cnni/js)**

Pemeriksaan Internal

Dari Halaman 1

memastikan, anak buahnya tersebut akan mendapat hukuman sesuai dengan kadar perbuatannya.

"Saat ini mereka sedang dalam proses pemeriksaan internal. Mereka akan kita hukum sesuai kadar pertanggungjawaban," ujar Agus, Sabtu (1/2).

Keputusan mencopot semua pejabat imigrasi Bandara Soetta tersebut diambil setelah Kementerian Imigrasi mendapat laporan berupa data-data terkait dugaan tindak pidana dimaksud.

"Kami terima kasih atas informasi tersebut.

Coreng Nama Indonesia

Dari Halaman 1

"Adanya pemerasan sejumlah oknum itu tentu mencoreng citra lembaga, bahkan Negara Indonesia," kata Wakil Ketua Komisi XIII DPR RI, Sugiat Santoso di Medan, Minggu (2/2/2025).

Sugiat meminta agar tidak ada lagi aksi-aksi curang petugas yang melakukan pemerasan baik terhadap warga negara Indonesia, maupun warga negara asing.

"Ke depan kita ingin warga negara asing ataupun warga negara Indonesia yang melalui Imigrasi di bandara diberikan pelayanan terbaik. Karena ini menjadi perhatian bukan hanya di Indonesia, tetapi tempat dari warga negara asing itu berasal," sebutnya.

Sugiat mengapresiasi tindakan tegas Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto yang mencopot semua pejabat imigrasi yang

Langsung kami tarik semua yang ada di data dari penugasan di Soetta, kami ganti," kata Agus.

Dalam surat yang dikeluarkan pada 21 Januari 2025, Kedutaan Besar Republik Rakyat Tiongkok atau Kedubes China menyatakan telah menjalin kontak dan koordinasi erat dengan Kantor Imigrasi Bandara Internasional Jakarta dan memecahkan setidaknya 44 kasus pemerasan, dengan jumlah total sekitar Rp32.750.000 yang dikembalikan kepada lebih dari 60 warga negara China.

Kasus dugaan pemerasan yang dilaporkan terjadi dalam kurun waktu Februari 2024 hingga Januari 2025.

"Ini hanyalah puncak gunung es karena lebih banyak warga negara Tiongkok yang diperas tidak mengajukan pengaduan karena jadwal yang ketat atau takut akan pembalasan saat masuk di masa mendatang," tulis mereka.

Kedubes China berharap agar tanda-tanda yang bertuliskan 'Dilarang memberi tip', 'Silakan lapor jika terjadi pemerasan' dalam bahasa Mandarin, Indonesia, dan Inggris dapat dipasang di tempat pemeriksaan imigrasi (TPI). Perintah larangan memberi tip juga dapat dikeluarkan kepada agen-agen perjalanan China sehingga mereka tidak akan menyarankan wisatawan untuk menyuap petugas imigrasi. **(cnni/js)**

terlibat dugaan pemerasan terhadap warga negara (WN) China.

"Pertama, tentu kami memberikan apresiasi kepada Pak Menteri yang sudah mengambil sikap tegas memberhentikan pejabat di Kantor Imigrasi Kelas I Khusus Bandara Soekarno Hatta yang diduga ikut melakukan pemerasan kepada WN China tersebut," ucap Sugiat.

Menurut Sugiat langkah yang diambil Agus Andrianto sangat tepat sebagai upaya untuk menghilangkan pemerasan ataupun pungutan liar di tubuh Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

"Saya memastikan, Komisi XIII DPR mendukung penuh sikap yang diambil Pak Menteri," sebutnya.

Sebelumnya, Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan mencopot semua pejabat di Kantor Imigrasi Kelas I Khusus Bandara Soekarno Hatta buntut dugaan pemerasan atau

pungutan liar (pungli) terhadap warga negara (WN) China.

Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan Agus Andrianto menjelaskan, keputusan tersebut diambil setelah dirinya mendapat laporan berupa data-data terkait dugaan tindak pidana tersebut.

"Kami terima kasih atas informasi tersebut. Langsung kami tarik semua yang ada di data dari penugasan di Soetta, kami ganti," ujar Agus saat dikonfirmasi CNNIndonesia melalui pesan tertulis, Sabtu (1/2/2025).

Agus menegaskan, pihaknya tidak menoleransi apa pun bentuk pelanggaran. Ia memastikan, anak buahnya akan mendapat hukuman yang setimpal dengan perbuatannya.

"Saat ini mereka sedang dalam proses pemeriksaan internal. Mereka akan kita hukum sesuai kadar pertanggungjawaban," tegas Agus. **(cnni/js)**

China Akan Balas Dendam

Dari Halaman 1

bijakan tarif Trump tidak hanya memperparah masalah AS sendiri, tetapi juga merusak kerja sama ekonomi dan perdagangan normal.

"China berharap Amerika Serikat akan secara objektif dan rasional melihat dan menangani isu-isunya sendiri seperti fentanil, daripada mengancam negara lain dengan bea masuk di setiap kesempatan," demikian pernyataan Kemendag Beijing.

Seiring dengan itu, China mendesak AS "memperbaiki praktiknya yang salah", melakukan diskusi dengan Beijing, serta memperkuat kerja sama dan mengelola perbedaan atas dasar kesetaraan, saling menguntungkan, dan saling menghormati.

Trump resmi mengenakan bea masuk tinggi terhadap produk-produk impor dari Meksiko, Kanada, dan China, Sabtu (1/2), dan bakal berlaku mulai Selasa (4/2).

Ia telah menandatangani tiga perintah eksekutif yang mematok tarif sebesar 25 persen pada produk Kanada dan Meksiko, serta tambahan tarif 10 persen pada barang-barang dari

China.

"Hari ini, saya telah menerapkan tarif 25 persen untuk produk impor dari Meksiko dan Kanada (10 persen untuk energi Kanada), dan tarif tambahan 10 persen untuk China," kata Trump dalam unggahan di Truth Social, Sabtu (1/2).

Menurut Trump, tarif ini bertujuan menghambat aliran narkoba dan imigran ilegal ke Amerika Serikat.

"Ini dilakukan melalui Undang-Undang Kekuatan Ekonomi Darurat Internasional (IEEPA) karena ancaman besar orang asing ilegal dan obat-obatan mematikan yang membunuh warga negara kami, termasuk fentanil. Kami perlu melindungi orang Amerika, dan itu adalah tugas saya sebagai Presiden untuk memastikan keselamatan semua," tulis Trump di Truth Social seperti dikutip CNN.

Meksiko telah merespons langkah Trump dengan bersumpah akan membalasnya terhadap produk-produk dari AS.

Presiden Meksiko Claudia Sheinbaum mengatakan dirinya sudah bicara dengan Menteri

Ekonomi Marcelo Ebrard untuk menerapkan Plan B guna merespons keputusan Trump.

"[Saya telah memberi tahu menteri ekonomi] untuk menerapkan Plan B yang telah kami rundingkan, yang mencakup tindakan tarif dan non-tarif untuk membela kepentingan Meksiko," kata Sheinbaum pada Sabtu (1/2), seperti dikutip AFP.

Perdana Menteri Kanada Justin Trudeau sementara itu telah mengumumkan tarif balasan untuk produk-produk impor dari Amerika Serikat sebesar 25 persen.

"Malam ini, saya mengumumkan bahwa Kanada akan menanggapi tindakan perdagangan AS dengan mengenakan bea masuk 25 persen terhadap produk-produk Amerika senilai 155 miliar CAD (sekitar Rp1,7 kuadriliun)," kata Trudeau dalam jumpa pers, Sabtu (1/2) malam.

Trudeau mengatakan tarif pada produk Washington senilai 30 miliar CAD (sekitar Rp337 triliun) juga akan diberikan pada Selasa (4/2). Pengenaan bea masuk senilai 125 miliar CAD (sekitar Rp1,4 kuadriliun) sementara itu akan berlaku dalam 21 hari. **(cnni/js)**

Video itu pun sontak viral. Akun sang karyawan langsung dibanjiri komentar oleh war-ganet.

KARYAWAN MINTA MAAF

Dwi sendiri sudah meminta maaf atas kebohohan yang ditimbulkannya. Dalam video yang diunggah di akun TikTiknya, ia mengatakan konten yang dia buat tak berkaitan dengan perusahaan tempatnya bekerja.

"Konten-konten yang ada di akun saya tersebut itu adalah murni point of view, sudut pandang saya sendiri yang tidak ada hubungannya dengan perusahaan tempat saya bekerja. Karena itu adalah akun pribadi saya sendiri yang tidak ada hubungannya sama sekali dengan perusahaan tempat saya bekerja," ucapnya.

Dwi kemudian meminta maaf kepada pihak-pihak yang merasa tersinggung atas kontennya. "Untuk pihak-pihak yang terganggu atas video atau VT yang saya buat, konten-konten yang saya buat, mungkin saya mau minta maaf karena konten tersebut tidak ada niat buat menyinggung profesi atau organisasi tertentu," tandasnya. **(cnni/js)**

yang berlaku di PT Timah Tbk dalam merespons kegaduhan ini.

PT Timah Tbk juga menegaskan akan terus bertransformasi, melakukan perbaikan, khususnya edukasi dan internalisasi kepada seluruh karyawan dan keluarga besar PT Timah Tbk untuk bijak dalam bermedia sosial, serta menghindari tindakan yang dapat merugikan diri sendiri maupun perusahaan.

Sebelumnya, karyawan PT Timah Tbk Provinsi Bangka Belitung bernama Dwi Citra Weni alias Wenny Myzon membuat gaduh usai diduga menghina pegawai honorer pengguna BPJS Kesehatan.

Dalam video yang diunggah di akun TikTok, ia mengatakan pegawai honorer yang berobat ke rumah sakit dengan BPJS Kesehatan harus mengantre, berbeda dengan dia yang merupakan pasien prioritas.

Kala mengatakan hal itu, ia menunjuk logo PT Timah Tbk pada seragam yang dikenakannya.

"Ngantri ya Dek, BPJS ya? Oh BPJS, masih hororerya? Kebetulan saya kan, ehm, saya enggak ngantri, Dek. Pasien prioritas," ucapnya dalam video, dengan memleset kata 'honorer'.

Tanjung Priok, Jakarta.

Di Tanjung Pinang, korban ditempatkan di rumah kontrakan tersangka menunggu waktu berangkat ke Malaysia. Korban mengaku telah diatur untuk berangkat ke Negeri Jiran bersama-sama dengan tersangka.

Usai mendapat informasi, tim P2MI pun berkoordinasi dengan Kapos Internasional Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) untuk melakukan pengusutan keberadaan tersangka AT melalui pengecekan daftar nama penumpang.

Tim berhasil mengamankan tersangka AT di terminal keberangkatan Internasional Pelabuhan Sri Bintan Pura, Tanjung Pinang, dan membawanya ke kantor Helpdesk Balai Pelayanan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (BP3MI) Kepulauan Riau.

"Koordinasi dilanjutkan dengan Polri terkait den-

gan adanya kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) ini. Tersangka AT dan korban kemudian dibawa ke Polres Tanjung Pinang untuk dimintai keterangan. Sementara istri tersangka AT diduga terlibat dalam kasus TPPO ini masih dalam pengembangan penyelidikan," demikian pernyataan P2MI.

Menteri P2MI Abdul Kadir Karding mengatakan akan terus mengantarkan kepada masyarakat Indonesia yang ingin bekerja di luar negeri untuk menempuh jalur prosedural agar terhindar dari kasus TPPO dan sikap ketidakadilan.

"Saya juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang mendukung upaya pencegahan dalam memberikan perlindungan terhadap CPMI/PMI. Saya berharap tersangka mendapat hukuman setimpal sesuai dengan aturan yang berlaku," ucap Abdul. **(cnni/ys)**

Kapolri Mutasi

Dari Halaman 1

mabes Polri. Beberapa posisi yang mengalami pergantian adalah Asisten Utama Kapolri bidang Operasi (Astamaops), Kapolda Jawa Timur, dan Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri.

Mutasi tersebut tertuang dalam surat telegram nomor: ST/200/I/KEP/2025 ter tanggal 31 Januari 2025.

Astamaops yang semula menjabat Komisaris Jenderal Verdianto Iskandar Bitticaca akan diisi oleh Inspektur Jenderal Imam Sugianto. Komjen Verdianto sendiri diganti karena memasuki masa pensiun.

Kemudian, Kakorlantan Irjen Aan Suhanan juga memasuki masa pensiun. Posisinya akan digantikan oleh Brigjen Agus Suryonugroho yang saat ini masih menjabat sebagai Wakapolda Jawa Tengah.

Ia nantinya bakal menyanggah bintang dua atau Inspektur Jenderal (Irjen) nantinya.

Sementara itu, Irjen Imam Sugianto yang saat ini menjabat sebagai Kapolda Jawa Timur bakal naik menjadi jenderal bintang tiga atau Komisaris Jenderal (Komjen).

Lebih lanjut, Wakapolda Kepri Brigjen Asep Safrudin nantinya bakal menjabat sebagai Kapolda Kepri. Ia menggantikan Irjen Yan Fitri yang akan memasuki masa pensiun.

Kadiv Humas Polri Irjen Sandi Nugroho telah membenarkan perihal mutasi perwira tinggi polri ini. **(cnni/js)**

Sudah Lewati Masa

Dari Halaman 1

keluar dari masa kritis. Kemudian satu lagi sudah dalam tahap pemulihan," imbuhnya.

Sebelumnya, lima WNI menjadi korban penembakan oleh aparat APMM pada 24 Januari 2025 sekitar pukul 03.00 pagi waktu setempat di sebuah kapal di perairan Tanjung Rhu, Selangor Malaysia.

Dalam kejadian tersebut, satu orang meninggal dunia dan empat lainnya terluka. Penembakan dilakukan setelah para penumpang kapal disebut melakukan perlawanan. Namun hal itu dibantah oleh pemerintah RI dan aparat Malaysia dinilai menggunakan kekuatan berlebihan.

Sementara itu Presiden Prabowo Subianto meminta penembakan yang dialami WNI oleh aparat Agensi Penguatkuasaan Maritim Malaysia (APMM) segera diinvestigasi. **(cnni/js)**



Pesan Israk Mikraj

Dari Halaman 1

yang mendalam. Ini sejalan dengan konsep komunikasi transendental, di mana seseorang dapat mengalami wahyu, ilham, dalam hubungan dengan Tuhan.

Dalam komunikasi transendental, interaksi tidak selalu bergantung pada bahasa atau simbol fisik, melainkan dapat berupa pengalaman spiritual, perasaan, atau intuisi. Dalam Israk Mikraj, perjalanan Nabi Muhammad SAW melewati dimensi berbeda dan menerima perintah shalat menunjukkan bahwa komunikasi bisa terjadi dalam realitas yang lebih luas daripada dunia fisik.

Teori komunikasi transendental juga berbicara tentang bagaimana komunikasi dengan dimensi Ilahi dapat mengubah individu secara spiritual dan psikologis. Setelah Israk Mikraj, Nabi Muhammad SAW semakin dikuatkan dalam misinya menyebarkan Islam, dan peristiwa ini juga menjadi dasar bagi kewajiban shalat sebagai sarana komunikasi langsung antara manusia dengan Allah.

Perjalanan Nabi dari dunia ke langit dapat dilihat sebagai proses komunikasi yang menghubungkan realitas fisik dengan realitas metafisik. Dalam konteks komunikasi transendental, manusia yang melakukan ibadah (seperti shalat) sebenarnya sedang berkomunikasi dengan Tuhan, sebagaimana Nabi Muhammad SAW mengalami komunikasi langsung dalam Mikraj.

Jadi Israk Mikraj adalah contoh utama bagaimana komunikasi dapat terjadi antara manusia dan Tuhan dalam bentuk pengalaman spiritual yang mendalam dan berdampak besar bagi kehidupan dan keyakinan umat Islam.

Bila israk mikraj ini dikaitkan dengan teori meta-komunikasi maka dapat dipahami Israk (perjalanan dari Mekah ke Yerusalem) melambangkan hubungan historis dan spiritual antara Islam, Kristen, dan Yahudi, karena Masjidil Aqsa adalah tempat suci bagi ketiga agama. Mikraj (kenaikan ke langit) menggambarkan proses peningkatan spiritual dan komunikasi langsung antara manusia dan Tuhan.

Dalam meta-komunikasi, pesan tidak hanya dipahami dari kata-kata, tetapi juga dari simbol, tindakan, dan konteks. Dalam shalat, setiap gerakan dan bacaan memiliki makna tersirat yang mendalam sebagai bentuk dialog spiritual. Shalat dapat dilihat sebagai meta-komunikasi Ilahi, di mana Allah memberi umat Islam sarana untuk berkomunikasi dengan-Nya secara rutin.

Peristiwa Israk Mikraj terjadi setelah Tahun Kesedihan, di mana Nabi Muhammad SAW kehilangan istri tercintanya, Khadijah, dan pamannya, Abu Thalib. Dalam perspektif meta-komunikasi, peristiwa ini bisa dipahami sebagai pesan penguatan dan dukungan spiritual dari Allah kepada Nabi untuk tetap melanjutkan dakwahnya. Allah tidak hanya menghibur Nabi dengan perjalanan ini, tetapi juga memberikan pesan simbolik bahwa perjuangannya memiliki tujuan besar dan mendapat dukungan ilahi.

Saat Nabi Muhammad SAW menceritakan peristiwa Israk Mikraj kepada masyarakat Mekah, reaksi mereka beragam. Bagi yang beriman, ini adalah bukti kebesaran Allah dan memperkuat keyakinan mereka. Bagi yang ragu atau menolak, peristiwa ini menjadi ujian keimanan. Dalam meta-komunikasi, bagaimana pesan dipahami tergantung pada kerangka berpikir, keyakinan, dan pengalaman penerima pesan.

Dari perspektif teori meta-komunikasi, Israk Mikraj bukan hanya narasi perjalanan Nabi Muhammad SAW, tetapi juga memiliki makna mendalam dalam simbol, konteks sejarah, dan komunikasi spiritual. Pesan utama dari peristiwa ini adalah keimanan, ketakwaan, dan pentingnya shalat sebagai komunikasi langsung dengan Allah.

Pemaknaan terhadap Israk Mikraj juga sangat bergantung pada kerangka berpikir dan kepercayaan individu, sebagaimana dalam konsep meta-komunikasi di mana makna suatu pesan bisa bervariasi berdasarkan konteks dan penerima. Dengan demikian, Israk Mikraj dalam perspektif meta-komunikasi adalah bentuk komunikasi transenden yang memiliki pesan eksplisit (perintah shalat) dan implisit (penguatan spiritual dan makna simbolik) bagi umat Islam. (*)